

Automobil Sport-Club Sulzbach-Rosenberg im NAVC

ASC-Newsletter September 2017 - Nr. 82/2017



Hallo liebe NAVC- und ASC-Clubfreunde, hier kommt der 82. ASC-Newsletter.

Die sportlichen Eigenveranstaltungen in diesem Jahr gehören der Vergangenheit an. Der ASC hat mit seinem 37. Geschicklichkeits-Turnier und dem 32. Cross-Slalom gute und erfolgreiche Motorsport-Veranstaltungen durchgeführt. Auch die 47. ASC Camping-Rallye war ein Erfolg. Dank an alle Beteiligten.

Hier die nächsten, gesellschaftlichen Termine zu denen wir alle Mitglieder herzlich einladen:

Am Sonntagnachmittag, 10. September 2017 hat Familie Müller Hüttendienst in unserem Clubheim in Rothsricht.

Die ASC-Damenrunde trifft sich am Dienstag, 12. September um 19 Uhr im Asia-Restaurant Me-KONG in der Rosenberger Straße.

Der September-Stammtisch findet am Freitag, 15.09. um 19 Uhr in der Frohnberg-Wirtschaft statt.

Hier schon mal die Speisekarte:

<https://www.frohnberg-wirtschaft.de/assets/frohnberg-wirtschaft-speisekarte.pdf>

Einen weiteren Hüttendienst hat am Sonntagnachmittag, 24. September die Familie Roth im ASC-Clubheim in Rothsricht.

Die letzten Termine in diesem Jahr für unsere Sportfahrer sind:

10.09.2017: Turnier-Doppelveranstaltung MSC Altmühltal

16.09.2017: Cross-Slalom Ausweichtermin des MSC Wallerberg

24.09.2017: Cross-Slalom bei RC Trautmannshofen

01.10.2017. Cross Slalom beim MSC Berg

28.10.2017: Meisterschaftsfeier der Bay. NAVC Cross-Slalom Meisterschaft in Alfeld

12.11.2017: Sportfahrertagung des NAVC Landesverbandes Nordbayern beim MSC Jura in Bergen

01.12. bis 03. 2017: NAVC-Sportfahrertagung im Ringberghotel in Suhl

In der Nordbayerischen Turnier-Meisterschaft liegt der ASC-Fahrer Bertram Lukesch zurzeit hinter den Ansbachern Meyer und Ziegler hervorragend auf dem 3. Platz. Die Doppelveranstaltung des MSC Altmühltal am 10.09. wird dann entscheidend sein. Walter Birkel hat seinen guten Platz im Mittelfeld.

Bei der diesjährigen Bayerischen NAVC Auto- und Cross-Kart Slalom Meisterschaft bewerben sich vom ASC Sulzbach-Rosenberg im NAVC die unglaubliche Anzahl von 22 Wagenfahrern und 19 Kart-Junioren um die Bayerische Meisterschaft. Danke an dieser Stelle auch der Jugendtrainerin Anneliese Franz.

Zur kommenden Herbstzeit hier wieder ein Materlspruch aus dem Bayerischen Wald, der auf einem Materl in der Gegend von Lam im Bayerischen Wald steht.

Ein Materl ist in Bayern eine Gedenktafel, die am Unglücksort aufgestellt wird.

***Mit Standlicht bei dickem Nebel, fuhr Vollgas Franz Josef Knebel.
Ein anderer war grad so deppert! Jessas, wie hat's da gescheppert!***

Das war's für heute aus der alten Herzogstadt.

Ihr Automobil Sport-Club Sulzbach-Rosenberg im NAVC

Mitglied im Bayerischen Landessport-Verband (BLSV)